

# 24Jam

## Bupati: Pendidikan, Faktor Penting Capai Visi Indonesia To Masa Depan Lebih Baik

Rudy kahar - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

May 13, 2024 - 19:25



BARRU-Haflatul Wada' dan Yudisium Santri angkatan III Tahun 2024 Jam'iyatu-L-Huffadz Wal-Qurra' (JHQ) Pondok Modern Kurir Langit dengan Tema Menjadi Penghafal Qur'an Yang Hamilul Qur'an, Senin 13 Mei 2024 di Gedung Indonesia, Pondok Modern Kurir Langit Jl. Anggrek, Ujunge-Maruala, Kelurahan Sumpang

Binangae, Kabupaten Barru.

Dalam sambutannya Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si mengatakan pendidikan merupakan faktor penting dalam mencapai visi Indonesia masa depan yang lebih baik.

Dikatakan bahwa visi pendidikan Indonesia masa depan adalah terwujudnya masyarakat kuat yang memiliki karakter kuat dan menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila yang dirumuskan dalam Kurikulum Merdeka sebagai upaya untuk mengembangkan profil pelajaran Pancasila yang mencakup beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan berakhlak mulia yaitu ahlak beragama, ahlak pribadi, ahlak kepada manusia, ahlak kepada alam dan ahlak bernegara, berkebhinekaan global, bergotong royong, mandiri, bernalar kritis dan kreatif.

Pada kesempatan tersebut Bupati Barru berharap kepada para santri dan santriwati pondok pesantren Modern Kurir Langit jangan merasa puas setelah menyelesaikan pendidikan ditempat ini.

"Kegiatan pembelajaran merupakan titik awal untuk melangkah kedepan yang lebih baik dan bermanfaat bagi masyarakat, agama, bangsa dan negara", tutup Bupati Barru

Jumlah santri yang di Yudisium sebanyak 55 santri diantaranya santri laki laki sebanyak 19 santri dan perempuan sebanyak 36 santri

Pada kesempatan tersebut Bupati Suardi Saleh mewakafkan 1 Unit Sepeda Motor untuk operasional Kurir Langit.

Turut hadir, Dewan Syariah Masjid Modern Kurir Langit Al-Ustaz Dr. H. Kamaruddin Hasan, M. Pd., Pimpinan Pondok Modern Kurir Langit Al-Ustaz Kyai A. Arifah Yusuf, S. Pd., Al-Ustaz Kyai Muhammad Takdir., Al-Ustaz Kyai Irfan Hidayat., Mudir Kulliyatul Mu'allimin Al-Islamiyah Muhammad Eko Wahyudi, S. Hi., Para Pimpinan OPD., Mewakili Kemenag/Kasi Bimas Islam Dr. H. Makbul Arin, M. Ag., Camat Barru., Lurah Simpang Binangae., Civitas Akademika Atau Al- Gazali Barru Irwan, S. Pd, M. Pd dan Dr. Muhaemin., Pimpinan Pondok Mitra Masjid Modern Kurir Langit., Para Asatid Wak Ustadzah., para orang tua santri dan Jumlah Santri Yudisium